
１　開会　　平木副会長

２　会長挨拶　　平木副会長

３　校長挨拶　　石塚校長より
・赤小祭りは非常に盛り上がった
・保護者会後の交流会につき本会で振り返りたい
・展覧会は学年教養委員主催の講習会の甲斐もあり非常に良いものとなった
・この後、3年生向けの昔体験授業(おやじの会主催の餅つき)を観覧予定

４　議題
　　　◍学年教養委員会　　田島委員長

１）赤小まつり反省点
　・豆すくいが好評だったので次回も要検討
　・各コーナーでの景品渡しの負荷がないためゲームに工夫できた
　・リピートOKかNGの線引きを明確にすべき
　・赤小祭りが不要との声は１名だけだった
２）交流会の感想
　・他の家庭の声を聞けて良かった
　・時期はクラス替え直後がベター
　※冬場開催の場合はわくわくの時間が短いので困る
　※保護者会後の開催だと家事育児に充てられる時間を取られてしまう
　※司会が学年教養委員の仕事である旨を明確にして欲しい
３）講習会について
　ハーバリウム＆リースづくりは負担が少なくてよかった

　　　◍広報委員会　　池田委員長
１）赤小まつり反省点
　・子供たちの笑顔が見られ、実施意義を感じた
　・各コーナーでの景品渡しの負荷がないためゲームに集中できた
　一方、各コーナーに景品が欲しいの声もあり。
　また、景品コーナーの存在や場所が分かりにくいとの声もあった
　次回はスタンプカードに景品コーナーを他コーナー同様に設けるなど検討
　・ゲーム２回目の子にもスタンプを押すか？
　また、高得点のご褒美要素も必要かもしれない
　・スタンプを欲しがる子が多いため、次回はカード裏にゲームリピートスタンプや
　好成績スタンプ欄を設けると良さそう
　・カード全体的に漢字へのルビ振りが必要と思われる
２）広報誌について
　・３月号の発行は3/18を予定（今年度３回目分）
　・手配りを減らすために、実績作りのためにも該当号をできる限り郵送にする
　（マイナス予算になっても構わない）
　※手配り必須の方については、本部平木副会長と再度顔ぶれ確認する
　・来年度は広報誌の発行を年2回にすることも検討中

PTA運営委員会議事録　～第5回～

出席者：石塚校長．外山副校長．本部役員．常置委員会正副委員長

日時：令和元年12月7日(土)　10時30分～11時30分
場所：赤羽小学校応接室



　　　◍校外児童委員会　　笹栗委員長
1)赤小まつり反省点
　・３委員で景品を考えられたのが良かった。また、合同で購入したため経費削減できた。
　→次回は本部一括購入でも良いと思われる。クジは費用対効果が悪いので
　次回は選定しない方が良い
　・スタンプを３つ集められない（集められないため景品貰おうとしない）子がいた
　→遅く来る子もいるため３つというハードルを下げるのも良さそう
　・ゲームに使う小物等、再利用できる物もあるが限りがあった
２）サブファミリーについて
　参加者が決定。後ほど、副校長先生に参加者名を報告
　学校保健大会は森岡委員、水戸委員が出席予定

　　　◍本部より
　　　 １）赤小まつりの反省点

　・ゴミがたくさん落ちているのが気になった
　→赤小のルールとして「ゴミはゴミ箱へ」「食べ歩かない」を徹底させたい
　→ばねっこ祭りのように「赤小祭り児童委員」を作るのも良さそう
　※子供が主体的に取り組む環境を作りたい
　・ソースせんべいとホットドッグは担当シフトをセットで考えると良さそう
　また、設置場所も２コーナーを近くに配置することも検討
　・ソースせんべいは、受付とサイコロの列を分けた方が分かりやすい
　また、デフォルトで2回並べるのは多いので1回までとしたい
　→区切り時間以降は2回目に並んでOKとする（本部事前打ち合わせ内容より）
　・スタンプラリーカードは輪ゴムではなく紐の方が人気があった
　次回以降も学童とわくわくの子供に手伝って貰いたい
　（本部事前打ち合わせ内容より）

　　　 ２）新年初顔合わせ会について　＊別紙、要項を参照
　・出入り口は南門（開場は15:00）／来賓、保護者と教職員、業者すべて
　来賓の待機場所は会議室、来賓のみ土足OK（会議室床には養生シートを敷く）
　※雨の場合はスリッパを着用いただく（靴と傘は会議室で保管）
　・受付場所や会議室と体育館の移動ルートの整理が必要
　※保護者と教職員は天候にかかわらずスリッパを着用
　※靴および雨天の場合の傘は袋に入れて各自足元に保管
　→受付場所の整理が必要
　・係り分担
　司会：平木、佐藤（資料から変更あり）
　会計：東条、市田
　来賓誘導：
　校外児童委員は長副が3名とも出席できないため全員分の代理を立てる予定
　広報委員は長副（池田委員、槻山委員、田村委員）が出席
　会場全体・フリー：鈴木、安田（資料から変更あり）
　音響・BGM：川崎（資料から変更あり）
　楽しみコーナー：学年教養委員（長副が出席）
　※準備物や注意点（当日15:00以降から準備可能）
　※看板につき体育館の備品に合うかサイズ確認が必要（★後日、本部にて対応）
　※胸章用のお盆、コート掛けは応接室から借りる
　※来賓用の傘立て、ホワイトボード、ワイヤレスマイク2つは学校から借りる
　※傘袋、S字フック、受付用造花（新調する）、BGM曲、インカムを追加（本部にて対応）
　※来賓のご挨拶は舞台下にてスタンドマイクを利用いただく（本部事前打ち合わせ内容より）
３）体育時のカーテン利用について
　・1-1：カーテン自体なし、1-2：カーテン利用、1-3：カーテン利用なし
　男子がふざけてカーテンを開ける等の理由はあるが女子のためにも利用して欲しい
　→クラス内で話して貰えるよう担任に依頼済
　1-1については有無を改めて確認いただく（★校長先生がご対応）
　家庭内でもカーテンの意義、ふざけて開けないこと等を親から話す必要あり



        ４）クラス交流会振り返り
　・クラスによっては15分程度で良い場合もあったが盛り上がり30分以上話が弾んだクラスもあった
　→開催時期は要検討だが開催意義はありそう
　また、時間は15〜30分程度（目安）としてもあり

        ５）赤小行事のSNS等へのUPについて
　・令和元年の運動会についてYouTubeに2本の動画がUPされていた
　→本部から投稿者に連絡をとり削除してもらった
　・TVの収録風景を赤小の生徒が撮影しTwitterにUPしてしまった
　→保護者へのリテラシー啓発が必要
　※学校と家庭がともに指導していくことが必要

６　閉会　外山副校長より
各自、担当タスクにつき進捗に応じて副校長に報告や相談を行うこと

☆今後の予定☆
１月１０日　　　　　新年顔合わせ会
１月２５日　　　　　４年生向け　お仕事紹介おやじの会主催
２月２２日　　　　　お別れスポーツ交流会







　・クラスによっては15分程度で良い場合もあったが盛り上がり30分以上話が弾んだクラスもあった


